

# INCAFE Arriesga Perder al Especular: Cafetalera

Los marcados rumores de una helada en Brasil han hecho reaccionar al INCAFE, que ha adelantado sus compras internas para aprovecharse de la precaria situación económica de los cafetaleros y probablemente especular con nuestro producto, arriesgando pérdidas multimillonarias, refiere la Asociación Cafetalera de El Salvador.

Este esquema, asegura la entidad, rompe un tanto con lo clamado por el Presidente del INCAFE, Enrique Alfaro Castillo, de que primero vende nuestro

grano en el exterior y luego lo compra internamente.

En un comunicado emitido por la Junta Directiva de la entidad, la Asociación Cafetalera de El Salvador señala que varias veces ha pronosticado sin ser escuchada, el quebranto económico de nuestro país y que a pesar de ello, insiste nuevamente en que, de continuar con la actual política económica, El Salvador seguirá siendo

—Favor pase a la página 17.

## PDC Pide a la Asamblea Celebrar Sesión Urgente

Para que se conozca el proyecto de decreto que contiene el aumento de salarios para los empleados públicos, varios diputados de la Democracia Cristiana presentaron a la Oficialía Mayor de la Asamblea Legislativa una petición relativa a que la Junta Directiva convoque a una sesión plenaria lo antes posible.

La pieza de correspondencia fue presentada por el Ministro de Hacienda.

Es posible también que en esa reunión se conozca

la propuesta que presentará el Ministro del Interior para resolver el caso del Correo.

El Diputado Dr. Guillermo Guevara Lacayo, al entregar la solicitud, manifestó que el Gobierno del Ingeniero Duarte está consciente de las necesidades de los empleados públicos y que por eso se ha proyectado el decreto de aumento de salarios y que la Asamblea está en la obligación de colaborar con los otros órganos del Estado.

—Favor pase a la página 23.

## Seminario de FUSADES para Pequeña Empresa

Se inició ayer un seminario organizado por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES) e impartido por ejecutivos de la Cámara de Comercio de Phoenix, Arizona, Estados Unidos.

El fin principal de este evento es el de fortalecer la estructura y la capacidad operativa de las enti-

dades gremiales del sector de la pequeña empresa, a fin de que puedan participar en más alto grado en el esfuerzo nacional de reactivación económica, por medio del fomento de sus exportaciones.

Los expositores del seminario son los señores Jim Haynes, Presidente de la Cámara de Comercio

—Favor pase a la página 17.

## Caso Correo:

### Entregan Proyecto de Aumento de Sueldos

El ministro del Interior, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, entregó ayer en la tarde, a la Asamblea Legislativa, el proyecto de Decreto que contiene la nivelación salarial y el aumento general por C150 colones, que al ser aprobados, en sesión plenaria, pondrá fin a la huelga de trabajadores y empleados del Correo.

La Asamblea Legislati-

va, por medio de su presidenta, Dra. María Julia Castillo, respondiendo solicitud del Dr. Castillo C., informó que había consultado con sus compañeros de las distintas fracciones políticas y dijo que la sesión plenaria para conocer los proyectos de Hacienda y del Interior, se hará el martes por la mañana.

Por otra parte, refirió—Favor pase a la página 23.

## Canciller a Honduras

El Canciller salvadoreño Jorge Eduardo Tenorio visitará Honduras el próximo lunes, según se supo de noticias procedentes de Tegucigalpa ayer tarde.

Tenorio llegará en la mañana y sostendrá una sesión de trabajo con su colega hondureño Edgardo Paz Barnica, y el conjunto de asesores de la cancillería hondureña.

Posteriormente, se informó, a las 11:30 de la ma-

—Favor pase a la página 15.



**IMPORTANCIA.** — El Dr. Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación, destaca la importancia del sector libre en la recuperación económica del país.



**ADELANTA PARA ESPECULAR.** — Ante el rumor de una helada en Brasil, el INCAFE ha adelantado sus compras internas aprovechando la precaria situación de los cafetaleros, dicen directivos de la Asociación Cafetalera de El Salvador. De izquierda a derecha, Orlando De Sola W., Carlos Raúl Calvo, María Teresa de Padoani, Dr. Francisco García Rossi (presidente) y Andrés Rodríguez Celis.

## Chávez Mena:

### Importante el Sector Libre en Reactivación

El Dr. Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación, dice que es vital la participación de la libre empresa en la recuperación económica de nuestro país.

Al hablar de las fuentes de ayuda financiera para El Salvador añade que en primer lugar está Estados Unidos, luego le siguen Alemania Occidental y los países de la Comunidad Europea. También hay mas países que colaboran en cantidades pequeñas, pero ya se negocian nuevos niveles de asistencia y cooperación internacional.

Agrega que hay otras fuentes multilaterales cuyos proyectos están muy adelantados. Mencionó para el caso el BID y otras agencias de carácter eco-

nómico. Dice Chávez Mena que el gobierno espera que todo este conjunto de asistencia de la posibilidad de iniciar los programas enmarcados dentro de la reactivación económica.

Por otra parte, informa que se elaboran tres documentos que contienen ideas generales y básicas

del nuevo modelo económico y social que han de constituir la base del plan de la nación por desarrollarse en el próximo quinquenio.

También se trabaja en un plan de estrategia nacional que comprende los distintos factores que contribuyen a la generación

—Favor pase a la página 17.

## Apresuran Trámites para Importación-Exportación

Para apresurar los trámites de exportaciones en el Ministerio de Comercio Exterior, el Lic. Enrique Rodolfo Escobar, director de exportaciones e importaciones, hace un llamado a las personas que tengan problemas para que se di-

rijan a esa oficina para resolverles su situación.

Dice Escobar que quieren facilitar todas las gestiones relacionadas con las exportaciones e importaciones.

Añade que ha recibido instrucciones para que trabaje más de cerca con el sector industrial y exportador y se le dé todas las facilidades en cuanto a la tramitación para lograr incrementar las exportaciones en forma significativa.

Para ello, agrega, se

—Favor pase a la página 23.

## Proyectan Hogar para los Niños Cancerosos

Para construir el primer hogar para niños y jóvenes cancerosos en el país, se está organizando un comité que sería integrado por todos los clubes de servicio de El Salvador, libre empresa y gobierno.

Lo anterior se dijo en rueda informativa en donde estuvo el reverendo Tommy Wallace, director del Centro de Amor y Vida del World Opportunities International, en Hondu-

ras. Ese centro es un hogar para niños y jóvenes con cáncer donde pueden vivir durante el transcurso de su tratamiento en los hospitales de la ciudad.

El reverendo Wallace explicó la forma cómo funciona uno de esos hogares y cómo se organizan. Indicó que en la actualidad trabajan con más de 4 mil personas de El Salvador, Guatemala, Nicaragua y

—Favor pase a la página 15.

## El Jueves 12 se Inicia la Temporada Sinfónica

El jueves 12 se inicia la Temporada de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, con un primer concierto esa noche a las 7:30, informa su director, profesor Gilberto Orellana.

Actuará como solista la destacada joven pianista salvadoreña Carolyn Masear.

Esta temporada, dice el maestro Orellana, se desarrollará de julio a octubre y participarán destacados

solistas salvadoreños y espera que el público asista en número mayor y aprecie nuevamente el esfuerzo de parte de los profesores que integran la máxima institución musical de nuestro país. Los conciertos — a excepción del inaugural, se darán a las cinco de la tarde.

Agrega el maestro Orellana que los solistas que participarán con la Sinfónica

—Favor pase a la página 15.



**RECIBE PROYECTO DE DECRETO.** La Dra. María Julia Castillo, presidenta de la Asamblea Legislativa, recibe el proyecto de Decreto del Ministerio del Interior, que contiene los aumentos de salarios para los empleados del Correo. De Izq. a derecha, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, ministro; Ing. Roberto Viera, viceministro; Sr. Alfonso Aristides Alvarenga y Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, secretarios.



**DIRECTOR.** — Reverendo Tommy Wallace, Director del Hogar del Niño con Cáncer en Tegucigalpa, Honduras.